



—振り返って—

・おおだてめ1998

4月 3日

2月 1月

- ▽無火災祈願、消防出初式
- ▽古澤緑さん（大館桂高校出身）が長野オリンピックに出席
- ▽ファイヤーファンタジー スノーバトル（雪合戦）を樹海ドームで開催
- ▽広域消防署に高規格救急車を導入。病院と連携し、車内での治療なども可能になる（17日）
- ▽大館市職員倫理規程を施行
- ▽休日夜間急救センター開設
- ▽ゆきさわ産直センターオープン
- ▽長走風穴館がオープン
- ▽上川沿小学校改築事業完成。城南小学校との学区再編とあわせ新校舎で授業開始（4日）
- （3日）（1日）（1日）

休日夜間急救センターオープン（4/1）

昨年は対象者が944人だった成人式（8/15）

おおだて
大文字まつり
(8/16)

樹海ドームでファイヤーファンタジースノーバトル'98（2/15）

長走風穴館
オープン
(4/3)

右写真説明

大館市にとって21世紀へ向けた準備段階の年であった1998年。大きなプロジェクトが続々と完成し、数多くの新しい歴史が始まった1年でした。そんな昨年1年間を、写真で振り返ります。

